
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1927/2018 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Internetversorgung 
am Schulstandort Layenhofstraße (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist es zutreffend, dass nur in einigen Klassenräumen eine leistungsfähige Internetverbin-
dung zur Verfügung steht? Wenn ja, für wie viele Räume steht die Verbindung zur Verfügung 
und für wie viele nicht? 

Die Frage wurde an die GWM weiter gegeben. Eine Antwort wird nachgereicht. 
 
2. Laut Aussage von Lehrkräften hängt dieser Umstand mit dem seit langem geplanten Abriss 
der alten Gebäude zusammen. Ist diese Aussage richtig? 
 
3. Die Freien Demokraten teilen die Auffassung, dass die Herstellung einer leistungsfähigen 
Internetverbindung für ein Bestandsgebäude mit überschaubarem finanziellem Aufwand auch 
für einen Übergangszeitraum möglich und für die zeitgerechte Schulbildung unserer Kinder 
notwendig ist. Wie sieht das die Verwaltung und welche Möglichkeiten einer besseren Inter-
netanbindung könnte kurzfristig hergestellt werden? 
 
zu 2. und 3.: 
Der Stadtrat hat die Zusammenlegung der beiden Schulstandorte der Grundschule Peter-
Härtling-Schule beschlossen. Im Rahmen dieser anstehenden Schulbaumaßnahme werden die 
neu gebauten Gebäudeteile nach modernen Standards errichtet. Dies heißt, dass für eine zu-
kunftsfähige EDV-Umgebung gesorgt wird.  
 
Für die Übergangszeit unterstützt die Verwaltung die Schule dahingehend, dass die bestehen-
de Situation verbessert wird. Hierzu wird die derzeitige Internetsituation von einer Fachfirma 
untersucht und bewertet. Danach wird in Zusammenarbeit mit der Schulleitung beschlossen, 
welche Maßnahmen umsetzbar und zielführend sind. 
 
 
Mainz, 20.11.2018 
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